

Memorándum

En: Asistentes comunitarios, organizaciones comunitarias, personas que trabajan con comunidades de inmigrantes en Oregón.

De: Oregon Health Authority

Fecha: November 13, 2024

Sujeta: Mercado de Seguros Médicos y el nuevo beneficio Puente al Plan de Salud de Oregon (OHP, por sus siglas en inglés) a las personas con DACA o con solicitudes de asilo pendientes

Una nueva política federal significa que más personas ahora califican para cobertura de salud a través de [CuidadoDeSalud.Oregon.gov](https://www.CuidadoDeSalud.Oregon.gov) y el Programa Básico de Salud Puente al Plan de Salud de Oregon (OHP) a partir del 1 de noviembre.

Este cambio afecta a:

Personas con Acción Diferida para los Llegados en la Infancia (DACA).

Otros grupos de personas que no son ciudadanos, como:

- Personas con una solicitud de asilo pendiente,
- Tienen una solicitud pendiente de ajuste de estatus,
- Beneficiarios de unidad familiar (family unity beneficiaries, en inglés), y

- Personas a quienes se les ha concedido ciertos tipos de autorización de empleo y que anteriormente no calificaban.

Los datos federales estiman que hay casi 7.900 personas con DACA en Oregon que ahora podrían calificar. OHP Plus sigue estando disponible sin importar el estatus migratorio.

Desafíos legales

Actualmente, se están llevando a cabo dos casos federales que retan el programa DACA y la ampliación de la elegibilidad. Aunque esto significa que este cambio podría deshacerse o detenerse después de que comiencen los beneficios, los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid (CMS) y Oregon están procediendo para que las personas puedan presentar solicitudes a partir del 1 de noviembre.

Si las cortes bloquean esta regla o terminan con DACA por completo, el Mercado de Seguros y Oregon comunicarían las fechas de finalización de los beneficios a los miembros afectados. Los miembros no serán penalizados por obtener cobertura médica a través de la nueva regla, incluso si luego se bloquea. Puente a OHP y el Mercado de Seguros no se consideran carga pública y no afectan el estatus migratorio.

OHA sigue enfocada en eliminar las inequidades en la salud

La directora de OHA, la Dra. Sejal Hathi, MD, MBA, dijo la semana pasada: “Cada cambio en la administración federal presenta posibles cambios en la política de atención médica. OHA seguirá monitoreando, preparándose e informando al público sobre los posibles cambios que podrían afectar la salud de los habitantes de Oregon.

La agencia de salud de Oregon seguirá trabajando para lograr una atención económica y de calidad, y para proteger las libertades y los beneficios esenciales de la salud. No ha habido ni habrá cambios en esta misión.”

La inscripción al Mercado de Seguros está abierta hasta el 15 de enero

La inscripción abierta para la cobertura del 2025 a través de CuidadoDeSalud.Oregon.gov comenzó el 1º de noviembre. Las personas que son recientemente elegibles pueden presentar su solicitud durante un período de inscripción especial para la cobertura que comienza el 1º de diciembre, pero también deben inscribirse para el 2025 para que la cobertura continúe durante el nuevo año.

El Mercado ofrece seguros médicos privados y casi el 80 por ciento de las personas inscritas reciben ayuda financiera, lo que puede reducir las primas mensuales y ayudar con los costos de bolsillo, como copagos y deducibles.

Ahora más personas califican para cobertura gratuita a través de Puente a OHP

Puente a OHP es un nuevo beneficio para adultos con ingresos más altos que los que permiten otros programas de OHP. Los beneficios de Puente a OHP son casi los mismos que los de OHP. A partir de octubre, más de 29,000 personas están inscritas en Puente a OHP.

Las personas pueden solicitar OHP Plus y Puente a OHP durante todo el año.

¿Por dónde puede empezar?

Esta herramienta permite a las personas que buscan cobertura ver sus opciones de cobertura como los planes y los ahorros disponibles para ellos.

Hay ayuda local, gratuita y en muchos idiomas disponible para encontrar opciones de cobertura de salud en orhim.info/ayuda.

###